

# EL VALLADOLID BUSCA REFUERZOS

Confirmado  
Héctor Martín  
como entrenador,  
se ha iniciado la "operación refuerzos"

## CASTILLA DEPORTIVA

Número 597 :: Suplemento de LIBERTAD :: 21 de junio de 1971

Los objetivos son un portero, un medio de cierre, un centrocampista y un delantero de área  
Mañana empieza el cobro de la cuota anticipada

CAMPEONATOS DE EUROPA DE BOXEO  
Rodríguez, medalla de oro y mejor púgil de los Campeonatos

Al campeón le fue tributado un apoteósico recibimiento en Almería

No creemos que nadie se haya podido sorprender de la decisión del Real Valladolid de confirmar en su puesto de entrenador a Héctor Martín. Después del éxito deportivo, la oferta de continuidad se perfilaba como lógica. No estaba sin embargo, tan claro que a Héctor le pareciera conveniente aceptar la propuesta del club, porque muchos opinaban que era mucho más seguro el volver, lisa y llanamente, a su sillón de las oficinas del club... y a esperar los acontecimientos.

En fin; el asunto se trató en doble sesión por la Directiva. No se llegó a un acuerdo el jueves, pero el sábado ya estaba resuelta la cuestión, según se desprende de la nota oficial del club, que dice así:

"La Junta Directiva, en reunión extraordinaria de esta fecha, ha tomado el acuerdo de renovar para la próxima temporada 71-72 el contrato de entrenador de nuestro primer club a don Héctor Martín Fernández, después de haber llegado con el mismo a un acuerdo económico en condiciones ventajosas para el Real Valladolid.

Lo que se hace público para conocimiento de los señores socios y aficionados."

Confirmado Héctor, todo progresa bajo las mismas directrices. Recuerden que ya estaba consumada la primera parte de



la reestructuración de la plantilla, con las bajas que adelantamos la semana pasada. Ahora falta la segunda parte; es decir, los refuerzos. Se buscan, por lo menos, cuatro jugadores. Cuatro refuerzos para apuntalar el equipo de cara a la próxima campaña. El técnico, en esa reunión del sábado, ha ratificado lo que ya antes había expuesto: para entrar con cierta garantía de éxito en la Segunda División, de nuevo, hacen falta un guardameta ex-

perimentado, un medio de cierre, un centrocampista y un delantero de área. Al parecer, los primeros pasos están ya dados. Existe una lista previa de posibles candidatos a cubrir esos huecos que el técnico aprecia en la plantilla, y lo que va adelantado es la contratación del guardameta, pues, según nuestras noticias, ayer mismo se han entablado conversaciones. Se trata de un guardameta asturiano que fue internacional juvenil y en las dos últimas campañas suplente de uno de los guardametas de las selecciones nacionales. Un portero con experiencia que podría resolver

perfectamente la papeleta. Si fallan las gestiones con éste, hay otros candidatos, todos ellos con buen palmarés.

Para apuntalar el sistema defensivo se han iniciado las gestiones con dos medios de cierre del grupo segundo. Uno es navarro, aunque últimamente no jugaba con ningún equipo de esa región, y guipuzcoano el otro. Los dos han jugado en esta campaña en el Estado y han merecido elogios. También existen, al parecer, posibilidades de contratar a un jugador, delantero y centrocampista, que ha militado en la pasada temporada en Primera, aunque su actual equipo vaya a ser rival del Valladolid en la próxima campaña.

Eso es lo que hay, por el momento. La Directiva trabaja por fortalecer el equipo y al mismo tiempo extiende la mano. No hay otro remedio. Los cobradores iniciarán mañana misma su recorrido para recabar esa cuota anticipada. De ahí debe salir el millón y medio de pesetas que el club necesita. Si la respuesta de los socios es positiva, la plantilla no se debilitará porque no habrá traspasos. Pero si los socios se echan para atrás, ¿nos quedará decir de dónde va a salir el dinero? En tal caso, por mucho que quieran impedirlo, los traspasos nos parecen inevitables.

Esperemos, por el bien del equipo, que los socios sean esta vez comprensivos. En definitiva, no van a pagar más, sino un poco antes.

J. L. PARRA



El español, Rodríguez (derecha) durante su combate contra Blazynski.—(Foto Cifra Gráfica)

MADRID. (PYRESA).—El sábado finalizaron en Madrid los Campeonatos de Europa de Boxeo Aficionado, que han arrojado un saldo muy positivo para España con la victoria absoluta del almeriense Rodríguez en los pesos moscas y la conquista de una medalla de bronce en la división de los moscas ligeros por Sánchez Escudero. En la jornada final Rodríguez ganó al polaco Blazynski en un gran combate del español, que logró vencer la cerrada guardia de su ad-

versario. La clave del combate estuvo en tres ganchos de derecha que el español propinó a su rival y que deshicieron su fortaleza. El público acogió con grandes aplausos la victoria del boxeador español.

En la jornada del sábado se disputaron las finales correspondientes a todos los pesos. Entre ellas destacó la victoria que consiguió el alemán Beyer sobre el rumano Cutov en los pesos superligeros. Nadie esperaba esta derrota de Cutov, que fue justa.

El alemán llegó con más nitidez y ganó la pelea y la medalla de oro.

Un gran escándalo—otro más en estos Campeonatos—se produjo al dar los jueces como ganador al polaco Szczepanski sobre el rumano Vasile, cuando el auténtico vencedor había sido éste.

En los pesos moscas ligeros, Gedo venció a los puntos al rumano Mihai, con lo que el primero revalida su título europeo. Peleó el campeón muy en línea y dominó el combate siempre.

Después por su poca calidad el combate que libraron el alemán federal Hussing y el ruso Chernyshov. Ganó el ruso porque conectó mejores golpes y fue más valiente a la hora de combatir.

En los pesos gallos, Badari (Hungría) venció por puntos al ruso Melnicov. El húngaro, con menos envergadura, supo entrar muy bien en el cuerpo a cuerpo y dominar a su rival con golpes de derecha en croché.

Finalizados los combates se procedió a la ceremonia tradicional de arriar las banderas de los países participantes. El delegado nacional de Educación Física y Deportes, don Juan Gich declaró clausurados los XIX Campeonatos de Europa de Boxeo Amateur, que se volverán a celebrar, en su vigésima edición, en el año 1973 en Yugoslavia.

El boxeador español Rodríguez fue declarado el mejor vencedor de los campeonatos por los representantes de la Prensa deportiva acreditada.

RESULTADOS TECNICOS DE LA JORNADA FINAL

En mosca ligero, Gedo, de Hungría, venció a los puntos a Mihai, de Rumanía.

En peso mosca, Rodríguez, de España, venció por puntos a Blazynski, de Polonia.

En peso gallo, Badari, de Hungría, venció a los puntos a Melnicov, de Rusia.

En peso pluma, Tomczyk, de Polonia, venció a los puntos a Botos, de Hungría.

En peso ligero, Szczepanski, de Polonia, venció por puntos a Vasile, de Rumanía.

En peso superligero, Beyer (República Democrática Alemana) venció a los puntos a Cutov (Rumanía).

En peso welter, Kajdi (Hungría) venció por puntos a Wolke (República Democrática Alemana).

En peso superwelter, Tregubov (Rusia) venció a los puntos a Belio (Yugoslavia).

En peso medio, You'slavichus (Rusia) venció a los puntos a Nastase (Rumanía).

En peso semipesado, Darlov (Yugoslavia) venció a los puntos.

(Pasa a la página siguiente)

LA CARRERA

A las ocho en punto de la mañana se dio la salida a 71 corredores. No se presentaron en la misma Manuel Mesa, Andrés Oliva, Julián Cuevas y Angel Barrión. Sol, calor y al principio poco público. Después, ya Montjuich presentaba más animado aspecto. El recorrido del circuito quedó a última hora medido en nueve kilómetros, veintitrés vueltas al mismo. Por tanto, 207 kilómetros que el vencedor cubrió a un promedio de 39 kilómetros y 385 metros por hora. La vuelta más rápida ha sido la segunda que cubrió el pelotón, encabezado por Fandos, a 41 kilómetros y 882 metros. Todavía se corría con la fresca...

En la primera vuelta, Grande pasa a la cabeza del grupo. En la segunda, Fandos, Santisteban, Grande y Pesarredona. El pelotón, a 20 metros. En la tercera, pasa en cabeza el grupo. En la quinta, el paquete transita con Rodríguez Jiménez al frente. En



FRANCO BITOSSII

## Castelló, campeón de España de fondo en carretera

El castellonense se aprovechó en la última fase de la parsimonia de los favoritos para escapar y entrar en solitario



BARCELONA. (Del enviado especial de PYRESA, PORRINO.) dos equipos expresamente invitados al "Tour": el de Langarica y el de Monforte.

Castelló supo aprovechar en este orden de probabilidades, "a priori", eran: Ocaña, Lasa, Tardes, casi a 30 grados al sol marmes, Gandarias y Perurena, en el circuito de Montjuich. Es Prueba de que éste es cierto lo demuestra el hecho de que—por de "France", auténtica "marathon" del ciclismo mundial, en el que no podrá acudir el castellonense, ya que no pertenece a los equipos expresamente invitados al "Tour": el de Langarica y el de Monforte.

Castelló supo aprovechar en este orden de probabilidades, "a priori", eran: Ocaña, Lasa, Tardes, casi a 30 grados al sol marmes, Gandarias y Perurena, en el circuito de Montjuich. Es Prueba de que éste es cierto lo demuestra el hecho de que—por de "France", auténtica "marathon" del ciclismo mundial, en el que no podrá acudir el castellonense, ya que no pertenece a los equipos expresamente invitados al "Tour": el de Langarica y el de Monforte.

### Taller Técnico Mecánico

SERVICIO OFICIAL

## "OLYMPIA" - "UNDERWOOD"

REPARACION TODAS MARCAS - ESCRIBIR - SUMAR CALCULAR - REGISTRADORAS - FRANQUEAR - HASLER

Dirección **MUNICIO**

PASION, 22 - VALLADOLID - TELEFONO 22604

## Marcol, campeón de España de balonmano

### Venció en la final al Barcelona

PAMPLONA. (PYRESA).—El Marcol de Valencia ha vencido al Barcelona y se ha proclamado campeón de España en balonmano. El partido se jugó a mediodía del domingo en la pista del pabellón del Anaitasuna de esta capital, que ha costado cincuenta millones de pesetas y se inauguraba oficialmente con este encuentro.

Arbitros: Huerta, de Pontevedra, y Laca, de Guipuzcoa, regulares.

El partido fue televisado en directo a toda España. En el primer tiempo se impuso el Barcelona, mejor en técnica y con mayor serenidad que sus rivales, terminando el tanteador con 11-8 a su favor.

En la segunda parte, contra pronóstico, cuando todo el mundo esperaba que los azulgrana aumentaran su ventaja, el Marcol, sacando fuerzas de flaqueza, ha conseguido superar a un Barcelona que se confiaba, ya que ha visto acercarse a sus contrarios en el marcador en dos ocasiones, hasta que por fin ha empatado a trece. A partir de entonces el Marcol se adelantó en el tanteador, apoyado siempre por un público entusiasta que le ha ayudado mucho a adjudicarse el título de campeón de España.

Asistieron al encuentro en la presidencia e hicieron entrega de los trofeos, el delegado nacional de Educación Física y Deportes don Juan Gich, y el presidente de la Federación Española de Balonmano, don Alberto de San Román, acompañados de los gobernadores Civil y Militar de Navarra, el Alcalde de Pamplona, representantes de la Diputación Foral y de diversos organismos deportivos.

Con don Juan Gich se encontraba, asimismo, el presidente del F. Barcelona. Ambos, a continuación del partido, se trasladaron a Madrid en una avioneta para asistir al encuentro de la semifinal de fútbol en el campo del Manzanares.

En los partidos semifinales jugados el sábado, el Marcol había ganado por 14-11 al Atlético de Madrid, y el Barcelona al Granollers por 18-14.

# El G. E. Fasa consiguió el ascenso a Primera Preferente

## Pese a vencer por 2-0, no pudo el Iscar remontar la diferencia del primer encuentro



El G. E. Fasa ha culminado su campaña con el anhelado ascenso a Primera Preferente. El año próximo defenderá junto al Europa Delicias el fútbol vallisoletano en esta categoría.

El G. E. Fasa ha redondeado su brillante campaña —en la que ha demostrado ser el más fuerte equipo vallisoletano de aficionados— con el anhelado ascenso a Primera Regional Preferente. Los muchachos de Manolo Gilón han sabido salvar ayer, en Iscar, un partido que llegó a ponerse seriamente complicado, luchando contra el ambiente extraordinariamente apasionado y contra un equipo que en todo momento fue un digno rival.

Con la renta de tres goles (5-2) fue el resultado del primer encuentro, celebrado hace una semana en el campo de la Federación marchó el Fasa a la bella localidad iscarense, en donde su formidable afición futbolística aún no había perdido las esperanzas de ascenso.

Se vuelca el Iscar, nada más

comenzar el partido, sobre el portal de Berciano, y el Fasa, con orden y seguridad, se limita a contener la presión local, que poco a poco va remitiendo, con lo que los vallisoletanos aprovechan para lanzar algún contrataque, que tampoco aciertan a traducir. Hay algunas oportunidades de gol —más para los iscarenses— pero las zagas se muestran contundentes y firmes en todas sus acciones. Al final de los primeros cuarenta y cinco minutos no hay goles y poco a poco las esperanzas del equipo local van apagándose.

Sin embargo, en un segundo tiempo sencillamente colosal, a punto estuvo el Iscar de forzar un tercer partido. Salieron arrolladores los hombres de Cantuche y el público les proyectó más aún con sus constantes gritos de aliento. A los quince mi-

nutos, con todo el Fasa metido en su terreno, un disparo de Juan José desde el borde del área llega junto al poste al fondo de las mallas automovilistas.

Continúa el Iscar presionando y Berciano pasa por momentos de apuro. A los veintidós minutos, Jaime estrella un balón en el poste, y a los veintinueve minutos, Gimeno II culmina una brillante jugada personal con un trillazo cruzado que el meta fasista no puede interceptar. El delirio... La alegría es indescriptible y de nuevo renacen las esperanzas para los aficionados locales. Se vuelca materialmente el Iscar sobre el área automovilista, pero la experiencia y se-

renidad de los defensores vallisoletanos juega un papel decisivamente importante, y a pesar de los esfuerzos de los amarillos por forzar un partido de desempate, el G. E. Fasa consigue llegar al final con la preciosa ventaja de un gol que le vale para lograr el ascenso a la categoría superior.

Fue, en verdad, un partido dramático, extraordinariamente emocionante y rabiosamente disputado por el Iscar, que en ningún momento arrojó la toalla del abandono. No perdió la esperanza de triunfo y a punto estuvo de conseguir lo que nadie esperaba. Fue, indudablemente, un dignísimo rival que



El C. D. Iscar fue un difícilísimo rival y un digno finalista, que pudo incluso dar la gran sorpresa y forzar un tercer partido. ¡Otra vez será!

# Castelló, campeón de España...

(Viene de la página anterior) 35 segundos de avance sobre el grupo. En la decimoquarta, la ventaja de los dos escapados es de 15 segundos, y en la decimoquinta, de 20. Absorbidos por el grupo, en la decimosexta se destaca Zubero, que transita por media con 30 segundos sobre Julio y un minuto sobre Francisco Sánchez. Aunque Zubero continúa en cabeza, va remitiendo, y así el pelotón lo absorbe en la vuelta decimoctava, y entonces se destacan Mariano Díaz y Carriñena, que pasan por media, en el decimonoveno circuito, con 20 segundos. Tampoco prospera esta escapada y poco antes de acabar esta vuelta es cuando ataca y se destaca Castelló, que al final de la vuelta vigésima circula ya con 30 segundos sobre López Carril, Tamames y Damaso Torres, contra quienes va Ocaña, que tira muy fuerte del paquete (entramos en el momento decisivo del Campeonato). En la vuelta vigésimo primera, Castelló lleva un avance de un minuto y diez segundos al pelotón, encabeza por Tamames, que demarra infructuosamente. Al final de la vuelta vigésimosegunda, la ventaja de Castelló es de un minuto y treinta segundos, y al final de carrera, en la última vuelta, de un minuto y dieciséis segundos. El "sprint" del pelotón queda para el tercer puesto, pues Gandarías se adelanta ligeramente y logra cinco segundos sobre Perurena y Lasa, que se disputan el tercero y cuarto puestos. En el mismo tiempo que los dos guipuzcoanos se clasifica el gran pelotón, y Ocaña termina el séptimo en el Campeonato, detrás de Gómez Moral y delante de López Rodríguez.

A la una y media de la tarde concluyó el Campeonato, y a continuación los señores Negre, Platón y Puig impusieron el "maillot" rojo y gualda de campeón de España a Eduardo Castelló, que sucede a González Linares, quien no pudo participar por estar sancionado por el Comité de Competición de la Federación Española de Ciclismo.

CLASIFICACION  
1.—Eduardo Castelló, en 5 horas, 11 minutos y 50 segundos. A un promedio de 39,385 kilómetros.  
2.—Andrés Gandarías, 5-13-06.  
3.—Domingo Perurena, 5-13-11.  
4.—M. María Lasa, ídem.  
5.—Félix González, ídem.  
6.—A. Gómez Moral, ídem.  
7.—Luis Ocaña, ídem.  
8.—López Rodríguez, ídem.  
9.—Jesús Manzanque, ídem.  
10.—Francisco Gábica, ídem.  
Entre los abandonos más importantes destacan los de Fuentetaja y...

te. Zubero y Galdós, tres hombres que corrieron muy bien el "Giro".  
BITOSI, CAMPEON ITALIANO  
PRATO (Italia). (Afili).—Francisco Biotosi ha revalidado su título de campeón de Italia de ciclismo en carretera para profesionales, que se ha disputado ayer sobre un recorrido de 260 kilómetros con inicio y final en esta ciudad.  
Biotosi, que ha empleado un tiempo de 7 horas y 20 minutos, a la media de 34,425 kilómetros por hora, en cubrir los 260 kilómetros del recorrido, ha vencido en el "sprint" final a un grupo de nueve corredores que se presentaron destacados en la meta.  
Gianni Molta, corredor que capitaneará el equipo Salvarani en el próximo "Tour" de Francia, se ha visto obligado a abandonar la prueba. Esa se ha corrido bajo un sol implacable y sobre un recorrido que ha sido calificado por corredores y técnicos como "demasiado duro".  
Felice Gimondi, que al término de la prueba ha confirmado su decisión de no participar en la clásica francesa por etapas, ha entrado en la meta en segundo lugar.  
La clasificación final del Campeonato de Italia de Ciclismo en Carretera para Profesionales, que ha llegado a su XXVI edición, fue la siguiente:  
1.—Francisco Biotosi 7 horas y 20 minutos a la media de 34,425 kilómetros por hora.  
2.—Felice Gimondi.  
3.—Enrico Paolini.  
4.—Boifava.  
5.—Vianelli.  
6.—Cavalcaniti.  
7.—Aldo Moser.  
8.—Schlavon.  
9.—Fabbri. Todos con el mismo tiempo que Biotosi.

YVES HEZARD, CAMPEON DE FRANCIA  
PARIS. (Afili).—El corredor Yves Hezard ha ganado ayer, en el circuito de Gap, el Campeonato de Francia de Ciclismo Profesional en Carretera. El vencedor se escapó a siete kilómetros de la meta en compañía de Dumon, al que consiguió distanciar en unos 50 metros.  
ZOEEMELK, CAMPEON DE HOLANDA  
VALKENBURG (Holanda).—(Afili).—Joop Zoetemelk se proclamó ayer vencedor de la edición de 1971 del Campeonato de Holanda de Ciclismo en Carretera, disputado sobre la distancia de 190 kilómetros. Cubrió la distancia en 4 horas, 49 minutos y 4 segundos, seguido por Wim Prinsen a 6", Karstens a 1-06, Even Dolman a 1-12 y Harry Jansen a 3-01.

CONDUCTOR:  
Antes de adelantar, compruebe que no existe ninguna prohibición ni obstáculos que lo impidan.  
Se le aconseja la Jefatura Central de Tráfico en su campaña nacional de seguridad en carretera.

VAN SPRINGEL, CAMPEON BELGA  
MARTELANGE (Bélgica). (Afili).—En el Campeonato de Bélgica de Ciclismo en Carretera, para profesionales, se ha producido la derrota del gran favorito Eddy Merckx, que sólo consiguió clasificarse en quinta posición.  
Venció Van Springel, que cubrió los 250 kilómetros del recorrido en 6 horas 52 minutos y 40 segundos. Se clasificaron a continuación:  
2.—Spruyt, a 1'50".  
3.—Van Nester, a 1-52.  
4.—Berkmans, a 1-57.  
5.—Eddy Merckx, a 3-10.  
TRIUNFO DE GARCIA RODRIGUEZ, EN ORENSE  
ORENSE. (Afili).—El avileño José Manuel García Rodríguez, del equipo "La Casera-Bahamontes", se adjudicó el premio ciclista "Fiestas de Orense".  
En la prueba participaron 50 corredores de Galicia, Asturias, León y Castilla.  
La prueba para aficionados de primera y segunda categoría se disputó sobre un recorrido de 85 kilómetros.

CONDUZCA PERO SEGURO  
Auto-Escuela Volante  
Paseo de Zorrilla, 80, primero.  
y Arrabal de Portillo (Valladolid).  
CLASES ESPECIALES PARA SENORAS Y SENORITAS  
Clases para productores  
sin pérdida de horas de trabajo  
AUTO ESCUELA VOLANTE  
Teléfono 232204

### TALLERES VALGOVAL

CARRROCERIAS - CHAPA  
PINTURA DUCO  
SOLDADURA AUTO-ELECTRICA  
TRABAJOS GARANTIZADOS  
BANCO CONTROL DE CARROCERIAS  
Carretera León 59 - Km. 194  
Teléfono 224046  
VALLADOLID

## Homenaje a don Amadeo García de Salazar, en Vitoria

### Una selección vasca derrotó a la Real

VITORIA. (PYRESA).—Ayer se celebró en Vitoria un homenaje al ex seleccionador nacional de fútbol don Amadeo García de Salazar.  
A la una de la tarde se celebró una misa a la que asistieron las primeras autoridades de la ciudad, ex seleccionadores y ex jugadores, así como los jugadores del Deportivo Alavés.  
A las ocho de la tarde se descubrió la placa que dio el nombre de Amadeo al lugar donde está el campo de fútbol y el polideportivo. A continuación se colocó el busto en el campo de fútbol de Mendizorrotza, que inauguraba iluminación eléctrica, dando comienzo el en-

puede lograr su objetivo en la próxima temporada.  
En cuanto al G. E. Fasa, tuvo en los momentos decisivos el arma de su experiencia para salir airoso de un trance que se puso muy difícil. Todos sus jugadores tuvieron que multiplicarse en las acciones defensivas para contener la presión desencadenada por los rivales.  
G. E. Fasa: Berciano; Renedo, Valerio, Arribas; Navarro II, Gangoso; Pablo, Peque, Vale, Pólo y Navarro III.  
C. D. Iscar: Alvarez; Asensio, Jacinto, Medina; Villar I, Villar II; Juan José, Maera, Jaime, Jimeno I (Coca) y Jimeno II.  
ORTEGA

BRUSELAS. (Crónica del envío especial de PYRESA, José Corominas).—Ha finalizado, en el Estadio Heysel de Bruselas, la segunda edición del "Torneo de las Seis Naciones", con la prevista victoria del equipo español, que ha sido el que ha demostrado mejor nivel en las veintidós pruebas del programa y una superioridad manifiesta en el transcurso de las dos jornadas de esta emocionante competición, en la que nuestro equipo ha conseguido un total de seis victorias individuales, cerca de la tercera parte de las posibles, y una amplia ventaja sobre Bélgica, segunda clasificada, y que en su ambiente ha hecho mejor de lo esperado.  
En cuanto a la jornada de ayer, hemos tenido varias satisfacciones, además de la victoria global, que comenzaremos con más tiempo, como son las nuevas marcas establecidas por Antonio Herrerías en lanzamiento de peso, con un tiro de 17 metros 82 centímetros, y Fernández Díaz-Pavón, en la carrera de maratón, con 2 horas, 17 minutos, 25 segundos, cuatro décimas, frente a su digno rival Carlos Pérez muy bien, asimismo, en su repatriación en esta dura prueba. Sarría, en ausencia de Magariños, ha suplido dignamente al recordman hispano venciendo en doscientos metros con un final de gran campeón. Areta, seguro como siempre, aun sin llegar a sus marcas habituales, demostrando su aptitud y conocimiento de la especialidad; Garriga, volviendo a su forma de antaño, España pudo ganar aún dos pruebas más: los 1.500 metros, en que una descarada acción del holandés Vassenaar frenó el camino de Borrás hacia la victoria, y otra involuntaria al parecer obstrucción de otro holandés a la toma de Gubernat en el relevo.  
No ha habido grandes resultados, pues el tiempo desapacible, frío y lluvioso ha sido el principal enemigo de los atletas. No obstante cabe señalar a Roelants, el gran ídolo del público belga, corriendo con autoridad la prueba de diez mil metros. A sus compañeros de equipo, Lismont y Herbrand, nueva figura europea en decathlon, que por sólo dos puntos no llegó a la suma de ochocientos en esta durísima y compleja prueba.  
Rafael Cervero, presidente de la Federación Española de Atletismo, y miembro de la Federación Interna-

### CONDUZCA PERO SEGURO

Auto-Escuela Volante  
Paseo de Zorrilla, 80, primero.  
y Arrabal de Portillo (Valladolid).  
CLASES ESPECIALES PARA SENORAS Y SENORITAS  
Clases para productores  
sin pérdida de horas de trabajo  
AUTO ESCUELA VOLANTE  
Teléfono 232204

### TALLERES VALGOVAL

CARRROCERIAS - CHAPA  
PINTURA DUCO  
SOLDADURA AUTO-ELECTRICA  
TRABAJOS GARANTIZADOS  
BANCO CONTROL DE CARROCERIAS  
Carretera León 59 - Km. 194  
Teléfono 224046  
VALLADOLID

cional, recibió el trofeo destinado al conjunto vencedor ante los aplausos del público, que en mayor número que el sábado llenó la tribuna principal del estadio de la capital belga.  
RESULTADOS DEL DOMINGO  
110 metros vallas: 1, Toerring (Dinamarca), 14,0. 2, Riedo (Suiza), 14,0. 3, Van Eukuyzen (Holanda), 14,1. 6, Triñez (España), 14,9.  
200 metros isos: 1, Sarría (España), 21,3. 2, Petersen (Dinamarca), 21,4. 3, Wiedmer (Suiza), 21,5.  
1.500 metros lisos: 1, Vassenaar (Holanda), 3,46,5. 2, Hansen (Dinamarca), 3,46,8. 3, Burgos (España), 3,46,8.  
Lanzamiento martillo: 1, Ammann (Suiza), 62,20. 2, Potsleh (Austria), 62,10. 3, Fisker (Dinamarca), 59,30. 4, Alcántara (España), 57,76.  
Triple salto: 1, Areta (España), 15,16. 2, E. Kort (Holanda), 14,65. 3, Teuber (Suiza), 14,60.  
10.000 metros: 1, Roelants (Bélgica), 28,56,8. 2, Nijstad (Holanda), 29,11,8. 3, Haro (España), 29,13,2.  
Lanzamiento de peso: 1, Schulze

# Auténticas ENTREVISTAS FALSAS

Con Santiago Gallego

—Pero tampoco es la Primera. Y Valladolid, por su historia, por su rango, por su Polo de Desarrollo e incluso por su futuro aparcamiento de coches de la Plaza Mayor, tiene que estar en Primera. Eso, lo primero.  
—¿Sería interesante un sorteo que luego no se celebrase?  
—No.  
—¿Y una tómbala con cajones sorpresa?  
—Tampoco.  
—¿Y rifar un piso?  
—Menos.  
—¿Y un chalet con piscina climatizada?  
—¡Al diablo con esas pequeñeces!  
—¿Entonces?  
—La única solución es que «aprovechemos» todo el mundo. Tú, el primero.  
—¿Y tú?  
—¿Pero no te he dicho que «currelo» como un negro por y para el club, desde que arribé a la presidencia?  
—¿Por qué no organizas un buen concierto?  
—¿Con la Peña de la Corneta?  
—Pues no estaría mal...  
—Descabellada idea, majete. Aporte de que no aguantos los aires regionales.  
—¿Por qué?  
—Cof, unos catarras «fuertisimos».  
—¿Y cómo vas a salir del atolondro?  
—Pidiendo, pidiendo y nada mas que pidiendo. A ti, el primero.  
—¿Traspasando, no?  
—Eso sería lo último.  
—¿Y traspasar a quién?  
—A Salvi, Alvarez, Cardeñosa e incluso a Héctor Martín si se terciara.  
—¿Si se terciara o si se terciara?  
—Quiero ser presidente ori-

## ATLETISMO

# España ganó el Torneo de las Seis Naciones

## Herrerías mejoró el récord de peso y Fernández Díaz de marathon

Bayer (Austria), 18.15. 2, Herrerías (España), 17,82. (récord de España). 3, Van Schoor (Bélgica), 16,96. 3.000 metros obstáculos: 1, Febvann (Suiza), 8,45,8. 2, Petersen (Dinamarca), 8,54,6. 3, Sánchez Ferrelja (España), 8,57,4.  
Salto altura: 1, Wieser (Suiza), 2,10. 2, Garriga (España), 2,10. 3, Lesterhuis (Holanda), 2,04.  
Relevos 4 por 400 metros: 1, Bélgica, 3,9,8. 2, Holanda, 3,10,0. 3, España, 3,10,4.  
El equipo español estuvo formado por Soriano, Sarría, Gubernat y Gallado.  
Decathlon: 1, Herbrad (Bélgica), 7,998 puntos. 2, Ghesquiere (Bélgica), 7,482. 3, Zellbaver (Austria), 7,290. 8, Cano (España), 6,989. 14, Ruiz Parajón (España), 6,594.  
El español López Cancho se retiró de la prueba.  
Marathon: 1, Gismont (Bélgica), 2,15-48. 2, Fernández Díaz-Pavón (España), 2,17-26,4. (Mejor marca española). 3, Pérez (España), 2,17-49,0.  
Clasificación final: España, 101 puntos; Bélgica, 88; Suiza, 86; Holanda; 82; Dinamarca, 74; y Austria, 53 puntos.

## Campeonatos de Europa de Boxeo

(Viene de la página anterior)  
Tan pronto descendió del avión Juan Rodríguez escuchó una clamorosa ovación, que se prolongó largo rato, siendo desbordado por la afición, que le quería abrazar. Fue emocionante el encuentro de Rodríguez con su madre y con su prometida, quienes no pudieron contener las lágrimas.  
Entre las personalidades que acudieron al aeropuerto se encontraba el teniente de alcalde presidente de la Comisión de Festejos, señor García Ruiz, miembro de la Federación de Boxeo, y otros federaivos, así como representaciones de todas las edades deportivas.  
Rodríguez realizó el júbilo que le embargaba al haber podido conseguir el título europeo de los moscas y la única medalla de oro para España, diciendo que además ofrecía el triunfo a Aimería y a sus paisanos.

## Compeonatos de Europa de Boxeo

(Viene de la página anterior)  
tes a Sachse (República Democrática Alemana).  
En peso pesado, Chernyshov (Rusia) venció a los puntos a Hussing (República Democrática Alemana).  
TRIUNFAL RECIBIMIENTO A JUAN RODRIGUEZ  
ALMERIA. (PYRESA).—Millares de personas han tributado ayer tarde un cariñoso y entusiasta recibimiento al flamante campeón de Europa de los moscas y Medalla de Oro, Juan Rodríguez, que llegó en avión al aeropuerto almeriense a las ocho y media. Le acompañaban su padre, Juan Rodríguez; el presidente y vicepresidente de la Federación Regional de Boxeo Almeriense, señores Gallart Baldo y Rodríguez Giljón, y el boxeador Barralado II.

LIBER...  
MADRID. (P...  
de Madrid,  
aciones: de  
Melo, Ja  
Adelardo;  
Luis y  
los veintid  
do tiempo.  
PRC  
vie  
angu  
LANGREO, 3  
SAMA DE LA  
PRESA).—Alin  
ense: Cañe  
Lozano; C  
García, Norat (F  
Lengro, Giral  
Serrano; Fida  
(Del Alamo)  
Centro: Señor  
del Colegio  
una mala a  
SOLÉS.—0-1. E  
minutos de  
nario Secada  
ante de cabeza  
po en el ma  
de Veintidós  
mando un tiro  
que empatar.  
Si Veinticuatr  
lanta a su equ  
Si Setenta mi  
natar despear  
de Puchó, in  
su marco.  
INCIDENCIAS:  
gran lleno en  
FALCIO CRITIC  
cuanto gran e  
de Orense e  
del partido d  
de 1-2, que r  
neno. Sin emb  
Langreo con  
a poco a la  
narios, sin po  
en un momento  
buro.  
El dominio ast  
famente trad  
de llevarían la  
cuando el se  
cuando dio el pit  
PALENCIA. (PY  
ALENCIA. (PY  
vencido al  
ro de Vitoria  
ción a Segur  
de 4 a 1 obte  
primer gol de  
narios, obra  
retrete Gana  
reñorredió a  
A los veintid  
a los delanter  
a cero par  
prácticamente  
El gol  
seguido a los  
narios del segun  
de cabeza  
do por Gento  
do tiempo el  
que el Oviedo  
andose con  
zonados, siendo  
ción el único  
periodo. La  
presión fue  
nada parte, per  
quear la cor  
tra ovetense  
entro el señ  
Gallego.  
estada por  
caera. A sus  
formaron así  
Orledo: Ga  
Tensi, J  
Chus; Javi  
(Montes); Uri  
nencia: Bern  
Quino (Salv  
giero); Gento  
y Túnez.  
estado pale  
de su  
servarse en  
seguidores  
formaron con

SEMIFINAL DE COPA

Triunfo del Barcelona en el Manzanares

Un gol de Marcial sentenció el choque, que tuvo en Reina la gran figura

MADRID. (PYRESA).—Atlético de Madrid, 0; Barcelona, 1. Alineaciones: Atlético de Madrid: Zubizarain, Melo, Jayo, Iglesias; Cañedo, Adelardo; Irureta, Alberto, Luis y Gárate. Los veintidós minutos del segundo tiempo, Leirós entra en

lugar de Irureta, y faltando siete minutos para finalizar el encuentro, Eusebio sustituye a Salcedo. Barcelona: Reina; Rifé, Gallego, Torres; Eladio, Costas; Zalba, Marcial, Rexach, Dueñas y Pujol. En la segunda parte Alfonso da

salió al campo en sustitución de Fajol. Arbitro: Urrestarazu; regular. No influyó en el resultado, pero no quiso saber nada en las áreas. Aplicó irregularmente la ley de la ventaja. GOL.—Diecisiete minutos del segundo tiempo. Rexach se in-

terna y un defensa atlético le agarra descaradamente. El árbitro no señala penalty y castiga con un libre indirecto. Rexach cede a Marcial, quien dispara un balón esquinado que da en el poste y se introduce en la meta atlética.

INCIDENCIAS.—Campo abarrotado de público. Mucho calor.

JUICIO CRITICO.—Con el gol que marcó Marcial a los diecisiete minutos del segundo tiempo, el Barcelona coronaba una buena actuación en el Manzanares. Los azulgranas vinieron a Madrid a hacer su partido y han conseguido un resultado óptimo. Con una muralla en sus líneas defensivas y dominando siempre el centro del terreno, el Barcelona ha jugado un partido más inteligente que el Atlético de Madrid. Y no es que los rojiblancos hayan jugado mal. Por el contrario, han creado más situaciones de peligro, incluso de gol muy claro, que a última hora no ha sido gracias a la fabulosa actuación de Reina. Pero el secreto de la victoria ha estado en que el Barcelona, además de dominar el centro del campo, ha impuesto su característico ritmo de juego y ha descompuesto el clásico de los madrileños. Los aficionados madrileños quizás hayan salido del campo con la idea de que su equipo ha tenido mala suerte. No es que esto sea mentira, pero tampoco es toda la verdad. No hay que olvidar que junto a las claras ocasiones madrileñas, el Barcelona pudo redondear su victoria con un par de goles más si la suerte le hubiera acompañado.

PROMOCION DE ASCENSO

Oviedo, Villarreal, Logroñés y Langreo permanecen en Segunda

LANGREO, 3; ORENSE, 1. ORENSE. (PYRESA).—Alineaciones: Orense: Cañedo; Varela, José, Lozano; Chuchi, Mantecón; García, Norat (Fernández), Seijas, Andin y Juan (Tomé). Langreo: Giráldez; Falito, Vicente; Severino; Fidalgo, Puchó; Seca (Del Alamo), Montes (Braga), Irujo, Iglesias y Pachín.

CARTAGENA, 2; LOGROÑES, 0. CARTAGENA. (PYRESA).—Alineaciones: Logroñés: Larrañaga; Cenitagoya, Corcuera Arana; Belza, Luis; Guesalaga, Laverna, Baena, Berasategui y Arrieta. Cartagena: Rosas; Arango II Juanete; Correte, Fiol; Pedrito, Anil, Babi, Ginesín, Melechón y Aseño.

casa brillantez y calidad, más bien a la defensiva que al ataque, consiguiendo un gol muy pronto en una rápida jugada, y luego, el segundo, en un castigo, para dedicarse en el segundo tiempo a mantener el resultado y el rotundo final favorable de la promoción. Por ello, un Girona codicioso y no mal jugador atacó mucho más y creó oportunidades de gol que en general no llegaron a traducirse en el marcador por falta de remate y en dos ocasiones por grandes paradas de Feliciano, que con Burguete fue el mejor del Villarreal. El Girona fue un equipo más igualado en su brega constante, sobresaliendo Corona en algunos momentos.

Con dos goles a cero favorable al Cartagena finalizó el encuentro con el Logroñés, aunque este resultado no fue el suficiente para salvar la eliminatoria. La afición llenaba el Estadio Municipal y fueron muchos los seguidores del Logroñés que acompañaron a su equipo. Se guardó un minuto de silencio por la muerte de la madre del jugador del Logroñés Laverna.

Con tensión en público y jugadores dio comienzo el encuentro con clara presión local, que se mantuvo a lo largo de todo el partido. El primer gol cartagenero se produjo a los nueve minutos, conseguido por Ginesín al cabecear un balón centrado por Anil tras un rechace de la defensa logroñesa.

En la continuación salió Salazar por Correte en las filas cartageneras, y Sagasta, por Belza, en las del Logroñés. A los ocho minutos le fue anulado un gol al Cartagena, conseguido por Anil, al estimar el juez de línea que había existido fuera de juego.

A los veintisiete minutos de juego, Meca sustituyó a Fiol en el Cartagena, y dos minutos después, Soroa salió por Laverna en el Logroñés. El segundo gol cartagenero lo marcó Salazar, de cabeza, rematando un balón a los treinta y dos minutos.

Un remate de Ginesín faltando segundos para terminar el encuentro lo rechazó el poste izquierdo, acabando con las esperanzas de haber podido forzar un tercer encuentro.

Arbitro: señor Rigo, del Colegio Balear, que tuvo una buena actuación, teniendo que imponer su autoridad, sobre todo en los diez primeros minutos, cuando el juego resultó bastante violento. GOLES.—1-0: Sólo iban transcurridos siete minutos de juego cuando un golpe franco lanzado por Clarumunt I, por falta de Toñanes a Sol, da en la mano de un jugador sevillista de los que componían la barrera. El señor

VALENCIA. (Del correspondiente deportivo de PYRESA, CARLOS SENTI).—Valencia, 2; Sevilla, 0. Alineaciones: Valencia: Abelardo; Sol, Barrachina, Bartínez; Vidagañy, Clarumunt; Paquito, Sergio, Ansolá, Forment y Valdez. Sevilla: Rodri; Toni, Hita, Chacón; Toñanes, Pazos; Lora, De Diego, Acosta, Berrueto y Juan Antonio.

En el Valencia, Forment fue sustituido por Clarumunt II en el minuto veintiséis de la segunda parte. En el Sevilla, en el minuto cuatro de la segunda parte, San José sustituyó a De Diego, y, en el cuarenta, Acosta fue sustituido por Lebrón.

Arbitro: señor Rigo, del Colegio Balear, que tuvo una buena actuación, teniendo que imponer su autoridad, sobre todo en los diez primeros minutos, cuando el juego resultó bastante violento. GOLES.—1-0: Sólo iban transcurridos siete minutos de juego cuando un golpe franco lanzado por Clarumunt I, por falta de Toñanes a Sol, da en la mano de un jugador sevillista de los que componían la barrera. El señor

VALENCIA, 1; OVIEDO, 2. VALENCIA. (PYRESA).—El Oviedo venció al Valencia en el encuentro de vuelta de la fase de promoción a Segunda División, con lo que ha obtenido un tanteo general de 4 a 1 sobre el Valencia. El primer gol llegó a los cuatro minutos, obra del delantero canovense Galán de un tiro raso, sorprendiendo al portero valenciano a los veintinueve minutos, el delantero centro consiguió un gol a cero para el Oviedo y el partido prácticamente resuelto la eliminatoria. El gol del Valencia fue conseguido a los treinta y siete minutos del segundo tiempo al remate de cabeza Tinín un córner pedido por Gento II. En este segundo tiempo el Valencia dominó el Oviedo se replegó, contentándose con los dos goles ya anotados, siendo su portero Garrón el único que se lució en el periodo. La delantera valenciana presionó fuertemente en esta segunda parte, pero no pudo nunca superar la cerrada barrera de los ovetenses.

VILLARREAL, 2; GERONA, 0. VILLARREAL (Castellón). (PYRESA).—Alineaciones: Villarreal: Feliciano; Bernal, Loren Espildora; Eusebio, José Luis; Casco, Pedro, Burguete, Linares y Esteve. Gerona: Zamorano; Diego, Sala, Corona; Pía, Carrión; Solaegui, Planas, Morcho, Martí y Masferrer.

Arbitro: el señor Pérez Quintas, andaluz, sin dificultades y bien en general. GOLES.—1-0. Nueve minutos. Pase adelantado de Casco a Pedro. Centro alto de éste y remate certero de Burguete al lado opuesto en que se encontraba Zamorano, batiéndole irremisiblemente. 2-0. Treinta minutos. Castigo en la línea frontal del área del Gerona, que saca Esteve en corto, y Casco, raso y con efecto salva la barrera y mete el balón en la red.

El estadio palentino registró el mayor lleno de su historia, pudiéndose observar en los graderos numerosos seguidores del Real Oviedo, que permanecieron constantemente a su lado.

INCIDENCIAS.—Muchas tracas antes de comenzar el encuentro. Cohetes al lograr el Villarreal los goles, y tracas y entusiasmo al finalizar el partido, que representó la permanencia del Villarreal en Segunda División, pues ya ganó en el primer encuentro en Gerona por 2-1.

JUICIO CRITICO.—El Villarreal ha salido a asegurar su permanencia en Segunda División, sin la menor concesión a la galería. Así, ha jugado un partido de muy es-

En Mestalla se impuso el Valencia. VALENCIA. (Del correspondiente deportivo de PYRESA, CARLOS SENTI).—Valencia, 2; Sevilla, 0. Alineaciones: Valencia: Abelardo; Sol, Barrachina, Bartínez; Vidagañy, Clarumunt; Paquito, Sergio, Ansolá, Forment y Valdez. Sevilla: Rodri; Toni, Hita, Chacón; Toñanes, Pazos; Lora, De Diego, Acosta, Berrueto y Juan Antonio.

En el Valencia, Forment fue sustituido por Clarumunt II en el minuto veintiséis de la segunda parte. En el Sevilla, en el minuto cuatro de la segunda parte, San José sustituyó a De Diego, y, en el cuarenta, Acosta fue sustituido por Lebrón.

Arbitro: señor Rigo, del Colegio Balear, que tuvo una buena actuación, teniendo que imponer su autoridad, sobre todo en los diez primeros minutos, cuando el juego resultó bastante violento. GOLES.—1-0: Sólo iban transcurridos siete minutos de juego cuando un golpe franco lanzado por Clarumunt I, por falta de Toñanes a Sol, da en la mano de un jugador sevillista de los que componían la barrera. El señor

Resultados de la jornada. Resultados de los partidos de fútbol jugados correspondientes a la jornada de ayer: Copa de S. E. el Generalísimo (semifinales): Atlético Madrid, 0; Barcelona, 1. Valencia, 2; Sevilla, 0 (jugado el sábado).

Promoción a Segunda División: Langreo, 3; Orense, 1 (1-1). Cartagena, 2; Logroñés, 0 (0-3). Villarreal, 2; Gerona, 0 (2-1). Valencia, 1; Oviedo, 2 (0-2).

Promoción a Tercera División: San Martín, 2; Júpiter, 2 (1-2). Muskaria, 1; Real Unión, 2 (1-3). Español, 1; Guecho, 1 (1-0). Extremadura, 0; Acero, 2 (0-5). Ibiza, 5; Santaña, 0 (0-2). Jerez Industrial, 1; At. Malagueño, 0 (0-3). Tortosa, 5; Gramanet, 2 (0-0). Pezaso, 1; C. S. Andorra, 1 (0-1). Atlético Baleares, 1; Alicante, 0 (3-3). Híntxa, 3; Huesca, 0 (1-5). Lemos, 4; Entregu, 0 (1-1). Binefar, 1; Illicitano, 0 (1-0). Olímpico de Játiva, 2; Siero, 0. Real Mellilla, 1; Linense, 1 (0-7). Murensa, 1; Tudelano, 3 (0-5). Fabril, 4; Barreda, 0 (0-0).

Campeonato Nacional de Aficionados: Real Madrid, 2; Guecho, 2 (0-0). Barcelona, 1; Benicarló, 0 (1-0).

Campeonato Nacional de Juveniles: Zuragoza, 0; Real Madrid, 1. Anorga, 0; Atlético de Bilbao, 1. Después de disputados los encuentros de vuelta de promoción, permanecen en Segunda División los clubs Langreo, Logroñés, Villarreal y Oviedo. Los "terceros" Orense, Cartagena, Gerona y Palencia continuaron en Tercera División. En la promoción a Tercera, se han mantenido en la misma División los clubs Real Unión, Español, Acero, Ibiza, Atlético Malagueño, Tortosa, C. S. Andorra, At. Baleares, Huesca, Lemos, Illicitano, Linense, Tudelano y Júpiter. Ascenden el Júpiter Leonés, vencedor del San Martín, y el Fabril, que eliminó al Barreda. El Olímpico de Játiva y el Siero jugaron ayer su primer partido.

CAJA DE AHORROS PROVINCIAL DE VALLADOLID. 3 SORTEOS EXTRAORDINARIOS. 1º 1 de Abril, 2º 18 de Julio, 3º 31 de Octubre. PREMIO «JAJUA» DE CUENTOS BECAS PARA ESTUDIO. PREMIOS ESCULTURA Y PINTURA CONCURSO LITERARIO ESCOLAR. 2.000.000 PESETAS EN PREMIOS. 1er PREMIO UN PISO EN PROPIEDAD. SOLICITE NUMERO PARA TOMAR PARTE EN LOS SORTEOS.

XVII TROFEO «VIRGEN DEL CARMEN» Se celebrará del 17 al 25 de julio

Patrocinado por la Comisión de Fiestas del Barrio de las Delicias y con la colaboración especial de la Sociedad Deportiva Pisuerga, este torneo se celebrará en el campo de deportes de la Escuela Profesional «Onésimo Redondo», del 17 al 25 de julio, interviendo en el mismo los clubs de categoría juvenil siguientes: 1. C. D. San Fernando; 2. R. Europa Delicias; 3. C. D. Pajarillos; 4. C. D. Javiers; 5. Real Valladolid; 6. A. D. Ferroviaria; 7. C. D. Vivero; 8. Victoria León; 9. Onésimo Redondo; 10. Juan de Austria; 11. U. D. San Carlos; 12. C. D. Eudasa; 13. C. D. Arces; 14. Atlético San Carlos; 15. C. D. Antigua; 16. Racing Valladolid. Las bases establecidas para el mismo son: Primera.—El campeonato se jugará por eliminatorias a partido único con arreglo a las fechas y horarios siguientes: Días 27, 29 de junio y 4 de julio, eliminatorias para clasificar ocho clubs que pasan a los cuartos de final, a jugar de la siguiente forma: Día 17.—Siete tarde: vencedor 1-2 con vencedor 3-4. Día 19.—Siete tarde: vencedor 5-6 con vencedor 7-8. Día 20.—Siete tarde: vencedor 9-10 con vencedor 11-12. Día 21.—Siete tarde: vencedor 13-14 con vencedor 15-16. Día 22.—Siete tarde: vencedor del 1 al 4 con vencedor 5 al 8. Día 23.—Siete tarde: vencedor del 9 al 12 con vencedor 13-16. Día 25.—Cinco y media tarde: partido para el tercero y cuarto puestos entre los vencidos de los días 22 y 23, y a continuación habrá un partido final. Segunda.—Las eliminatorias que finalicen con empate darán lugar a una prórroga de veinte minutos con dos tiempos de diez minutos y de persistir la igualdad se dará como vencedor al equipo que en la prórroga haya lanzado más córners en portería contraria. Tercera.—En este torneo los saques de banda se efectuarán con el pie, considerándose la primera jugada de estos saques como a efectos de orsay, como lanzada normalmente con la mano. Cuarta.—Los equipos participantes únicamente podrán presentar jugadores que al finalizar la temporada 1970-71 estén inscritos por los mismos, autorizándoseles a incrementar su plantilla para la totalidad del torneo con dos jugadores de equipos no participantes, previa presentación de la licencia del club de procedencia. Quinta.—Todo jugador que se encuentre sancionado federativamente no podrá participar en este torneo, asimismo el jugador que sea expulsado en el transcurso de un partido será baja definitiva para el resto del torneo. Sexta.—La Comisión de Fiestas del Barrio de las Delicias, cuidará de la organización de este torneo resolviendo cuantas dudas pudieran surgir. Séptima.—Los premios asignados son los siguientes: Equipo campeón: XVII Trofeo «Virgen del Carmen», donado por la Comisión de Fiestas. Equipo subcampeón: Trofeo de Chocolatería «El Castillo». Tercer clasificado: Trofeo Mesón Combarros. Cuarto clasificado: Trofeo donado por Papelería Mervi. La Comisión de Fiestas entregará a los cuatro primeros clasificados dos mil, mil, quinientos y trescientas pesetas para material deportivo. A los jugadores máximo goleador y portero menos batido se les adjudicará trofeo donado por Exclusivas Comerciales S. y C. 1ºoprealtepo

¡NO viaje sin su permiso de conducir!

TELEFONOS DE «LIBERTAD»